

障害者支援施設「そうま楽憩園」落成



震災後、相馬市赤木に移った原町学園の東側に、指定障害者支援施設「そうま楽憩園」(そうまらくけいえん)が6月14日(水)に落成しました。ひばりには相談支援事業所に内覧会の案内があり見学をしてきました。その内容としては生活介護36名、施設入所支援36名、そして短期入所支援2名が利用することが出来ます。この施設は震災により相双地域で避難を余儀なくされ、いわき市や田村市の施設には相馬地方の出身者も多く入所していることに対し県福祉事業協会が、その思いに対応する施設を完成させたものです。緑豊かな環境の施設でした。

6月の行事食は「カレーの日」



ひばりは、今から55年も前に親御さん達が立ち上げた施設ですが、なぜかしらカレーが名物料理になっただけで、何か行事が催されるたびに振舞われていたようです。それもそのはず、カレーには不思議な力が存在しているように思います。調理が進めばカレーの香りがそこら中に撒き散らし、元気を届けてくれます。またカレー嫌いな人を聞いた事はありますか。6月15日料理人を募った所、男性利用者4名にはびつくり、そして女性2名のお手伝いを頂き、見事な出来栄となり、それはそれは格別美味しい屋食になりました。御代わりありの嬉しい配慮もあってか人気沸騰の結果、お米4升をペロリ平らげてジエンド！目的の「美味しいものを食べて仕事に励み！」見事達成

ハマ工業様からアイス

7/26 この日の暑さは前日からのニュースでも取り上げられた程の真夏日でした。そんな日を察してか私達の一番企業さんである「ハマ工業」社長さんが各種アイスを一杯詰めた2袋も持参してくれました。冷蔵庫にも入らない量となれば…



と早速頂きましたが毎年感謝です

日立パワーデバイス来所

どんな仕事でもまず現場を知ることが企業者にとって大切でしょうが6/15 日立本社と原町工場の方々がお見えになり「ガラスダイオード」の作業を見て行きましたがその部品は近々中に生産終了との事でした。時の流れと言えはそれまで、



寂しくなります。次なる作業に期待しています。

クワガタがひょっこり

6/23 早朝、ひばり西側の玄関コンクリートと扉の僅かな隙間に何と「クワガタ」が隠れていました。施設南の庭に放してあげた所、暫くは葉の上にとじっとしていましたが、少し経ってから覗いて見るとどこかに飛んで行ったようです。今頃どこで暮らしているのか、兔に角元気で過ごしてね～



倍にならぬことをしよ。待ち遠しいね



コロナ感染も第9波とも言われる昨今ですが、今年4年振りの旅行を10月6日(金)日帰りで計画しました。ご利用者の参加は勿論ですが保護者にも呼びかけた所11名の方が参加希望があり総勢62名の予定です。観光バスのほか乗降が苦手な方の為、ひばり送迎車両も用意して「石ノ森漫画画館」の「道の駅上品の郷」をめぐるコースです。昼食はいちばの豪華和定食の予定です、8時過ぎに出発、午後4時半には帰るゆつたりしたコースにしました。ガイドさんは毎回参加のハトリさんなので楽しさ百倍！

10月、日帰り旅行

宮城県石巻方面を予定



6回目のコロナワクチン巡回接種

コロナ感染症は、今年5月8日から5類感染症に位置付けられましたが、一部地域においては依然増加傾向にあり、第9波等との報道も叫ばれる中でしたが、ひばりには6月12日(月)午後1時40分から6回目になる巡回接種が行われました。接種希望があった利用者スタッフの38名が接種を受けました。当日は医師や看護師等8名の方々が対応下さり、接種後の待機時間の体調変化者もなく無事終了しました。午後2時過ぎには送迎が始まり皆さんご自宅に帰宅となりました。明けて翌日は腕が痛いと言う程度でいつもの作業を行っていました。



農福連携: 苗箱洗いや玉ねぎ除草



今年もいよいよアグリ太田様との農福連携作業が始まりました。私達の都合で午前中の作業ですが、トップは6月7〜14日の「苗箱洗い」です。利用者4〜6名とスタッフが出向き、田植えの終えた苗箱を洗浄機に差込むと内のブラシがきれいにお掃除してくれる優れたものだけに5日間で2千六百を超す苗箱を仕上げました。次は6月26〜30日の5

日間の「玉ねぎ畑の除草」です。こちらも昨年に続き行う作業ですが、戸外だけに暑さとの勝負になりました。そして最後は「玉ねぎの処理」です。この作業は今回初めてですが、処理機に玉ねぎを入れると茎や根を切ってくれるもので7月5〜13日までの7日間も玉ねぎと格闘して来ました。お土産の玉ねぎはカレーで頂きます。

網戸の張替え完了

ひばりやポニー作業所の網戸は暫く張替えをしておらず、6/28に一部が完成したため業者が装着して頂きました。なんでなんで冷房でなくても自然の空気はまた



別物です。しかも身体に良い、SDGSの上でも最高です。これからまた何年も使われて行くのでしょネ

相馬支援学校から実習生

6/6〜16の2週間、相馬支援学校高等部の前期産業現場実習に込堂君が来所され、バリ取りなどひばりでの作業を学んで行きました。同君はこれまでも実習に来ていて、それは手慣れたもので挨拶等もしっかりと成長してました。



ハマユウを株分け

6/2 今年もハマユウの花が美しく咲きました。広島原爆で生き残ったいわくつきの名花ですが、平成31年2月茨城県取手市の西村様からその子孫とも言うべき苗を頂き、芽が育ちこのほど平和な日本に感謝をしつつ4鉢に株分けを行いました。



ひばりの利用者さんには旅行に行ったからと言ってお土産やお母さんが作ったお菓子、トマト、トウモロコシ、ブルーベリーや、製品のゼリー、飲み物などお届頂きました。いつもお心遣いに感謝しております。本当にご馳走様です。

ひばりお届け物

